

Argentine: mobilisation d'organisations sociales pour santé, travail et culture (VIDEO)

22-05-2009

Journée Nationale de Lutte : "Tandis que les politiques se battent pour les candidatures, les organisations sociales faisons entendre nos voix".

Face à une crise qui approfondit les inégalités et exclut de plus en plus de secteurs de la société, la réponse des politiques est un show médiatico-électoral (élections législatives fin juin). Dans ce show, le lieu réservé pour nous est celui de simples spectateurs face à une réalité qui nous asservit.

Les différentes manoeuvres électorales des uns et des autres ne font que dévier encore plus l'attention sur les vrais problèmes.

C'est pour cela que des organisations sociales de différents points du pays, nous nous sommes mobilisées dans une journée de lutte pour faire entendre notre voix et exiger aux différentes instances du gouvernement des solutions concrètes. L'accès à un travail, à la santé, à un logement digne et à la culture doivent être à la portée de tous et non pas aux mains d'une minorité privilégiée.

La Fédération d'organisations de Base (FOB), le Front d'Organisations en Lutte (FOL) et le MTD Anibal Veron Nouvelle Force se sont mobilisées aux portes des ministères de la Santé en raison du difficile accès à la Santé Publique et à sa privatisation pour que ce ministère facilite des outils pour que se forment dans nos quartiers les Promoteurs de Santé.

Nos organisations travaillent en socialisant la culture dans tous les lieux où elle n'arrive pas. C'est pour cela que nous avons dialogué avec l'INCAA (Institut National de Cine et Arts Audiovisuels) pour qu'il coopère avec des équipements pour pouvoir projeter des films dans les quartiers et des bourses de formation audiovisuelle, entre autres choses.

Comme les chômeurs ont de moins en moins accès à l'éducation, nous avons exigé au Ministère de Travail des bourses de formation dans des métiers pour la jeunesse et une augmentation du montant des allocations sociales pour les chômeurs qui étudient.

A Rosario (province de Santa Fe), le Mouvement Solidaire Indépendant de Cabin 9, les Voisins en Lutte San Martin Sur et le Mouvement de Femmes San Martin Sur ont manifesté au Centre de Référence du Ministère de Développement Social.

Egalement, dans le cadre du même plan de lutte, se sont mobilisés le 13 mai dernier le Mouvement Terre et Liberté de Jujuy (nord-ouest argentin) et le 14 mai le MTD 17 Juillet du Chaco (nord-est). VIDEO:

<http://argentina.indymedia.org/news/2009/05/672616.php>

Plus de photos sur

: <http://argentina.indymedia.org/news/2009/05/672390.php> <http://argentina.indymedia.org/news/2009/05/672616.php>
prensafob, 21 mai 2009. <http://prensafob.blogspot.com> prensafob@gmail.com